

# 24Jam

## Kodim 0831/Surabaya Timur Sukses Gelar Bazar UMKM dalam Rangka HUT Ke-79 TNI

Arif Rido - [SURABAYA.24JAM.CO.ID](http://SURABAYA.24JAM.CO.ID)

Oct 27, 2024 - 17:34



SURABAYA, Minggu, 27 Oktober 2024 - Kodim 0831/Surabaya Timur sukses menggelar bazar Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) selama tiga hari,

mulai tanggal 25 hingga 27 Oktober 2024, di lapangan Makodam V/Brawijaya, Jalan Kesatriyan No. 38, Gunung Sari, Kecamatan Dukuh Pakis, Surabaya. Bazar ini diselenggarakan dalam rangka memperingati HUT TNI Ke-79, dan menjadi salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap kemajuan ekonomi masyarakat, khususnya para pelaku UMKM.



UM-KOM  
KODMI 0631/SURABAYA TIMUR

Lum

U  
K  
SURA



Bazar UMKM ini diikuti oleh puluhan pelaku UMKM dari berbagai bidang, seperti kuliner, fashion, kerajinan tangan, dan produk-produk lainnya. Para peserta bazar menampilkan produk-produk unggulan mereka dengan harga yang terjangkau, sehingga menarik minat pengunjung untuk berbelanja. Keberagaman produk yang ditawarkan menjadi daya tarik tersendiri bagi pengunjung, yang datang dari berbagai kalangan.

"Bazar UMKM ini merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap kemajuan ekonomi masyarakat," ujar Dandim 0831/Surabaya Timur Kolonel Didin ND. "Kami ingin memberikan wadah bagi para pelaku UMKM untuk mempromosikan dan memasarkan produk-produk mereka kepada masyarakat luas."

Selain sebagai ajang promosi dan penjualan produk, bazar UMKM ini juga menjadi wadah untuk mempererat tali silaturahmi antara TNI dengan masyarakat. Para pengunjung dapat berinteraksi langsung dengan para pelaku UMKM dan mengetahui lebih dekat tentang produk-produk yang ditawarkan. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan minat masyarakat untuk membeli produk-produk UMKM dan mendukung kemajuan ekonomi lokal.

Kami sangat terbantu dengan adanya bazar ini," ujar salah seorang pelaku UMKM. "Bazar ini menjadi kesempatan bagi kami untuk memperkenalkan produk

kami kepada masyarakat yang lebih luas dan meningkatkan penjualan."

Keberhasilan Bazar UMKM ini menjadi bukti nyata komitmen TNI dalam mendukung kemajuan ekonomi masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat terus diselenggarakan dan menjadi inspirasi bagi berbagai pihak untuk bersama-sama memajukan ekonomi bangsa.